

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MARSEILLE, LE 27 FÉVRIER 2021

Martine Vassal : un million d'Euros pour la vidéo-protection, une garantie pour la sécurité de tous les Marseillais

Après la visite du Ministre de l'intérieur et les différents échanges qui ont pu se tenir avec les représentants des forces de l'ordre, il ne fait aujourd'hui plus aucun doute sur le fait que la vidéo-protection est un élément essentiel pour la sécurité et la quiétude de tous les Marseillais.

Nous en étions convaincus, c'est aujourd'hui une position partagée par tous les acteurs du maintien de l'ordre et de la lutte contre la délinquance, à Marseille, comme dans tout le pays.

Dans ce cadre, au-delà du million d'euros qu'engage l'Etat dans la mise en œuvre du dispositif, le Département des Bouches-du-Rhône double cet investissement et un million d'Euros supplémentaire seront mis à disposition afin que la vidéo-protection soit déployée à la hauteur des besoins exprimés par les forces de l'ordre.

J'espère que ce financement sera accueilli favorablement par la Mairie de Marseille, qui semble enfin s'être alignée sur la position des professionnels et des spécialistes de la sécurité, sûrs de l'efficacité de ce dispositif.

CONTACTS PRESSE :

DÉPARTEMENT DES BOUCHES-DU-RHÔNE

Jacky HIRTZIG - 04 13 31 31 74 - Sarah CHAHINIAN - 04 13 31 34 35 - Karine DUCHOCHOIS - 04 13 31 38 10

Service de presse : service-presse@departement13.fr